

Desaparecerán focos incandescentes

Escrito por Agencias

Lunes 06 de Diciembre de 2010 19:09

+ Anuncia Calderón programa de Luz Sustentable

CANCUN, Q. Roo, 6 de Diciembre de 2010.- El gobierno federal se trazó la meta de sustituir todas las lámparas incandescentes del país para el año 2014 y para ello lanzó el programa Luz Sustentable, que paulatinamente pondrá fin a la venta de focos de alto consumo eléctrico.

El presidente Felipe Calderón explicó que el programa Luz Sustentable se suma a la decisión de su gobierno para entregar por medio del Infonavit, créditos exclusivamente a hipotecas verdes, es decir, con viviendas de bajo consumo energético y así, México refrenda en el marco de la COP 16 que se realiza en Cancún, su compromiso para la reducción de emisiones contaminantes a la atmósfera.

En el marco de la Conferencia de las Partes de Naciones Unidas Rumbo al Cambio Climático que se realiza aquí, Calderón anunció que apoyará el cambio de 47 millones de focos incandescentes por lámparas fluorescentes compactas, de manera gratuita, a 11 millones de hogares de bajos ingresos.

Señala que se pretende ahorrar con estas medidas entre 780 mil y un millón de toneladas de emisiones de bióxido de carbono al año y también la administración federal evitará el gasto de la construcción de una nueva central eléctrica por 13 mil millones de pesos.

Anunció que desde diciembre de 2011, ya no se venderán focos de 100 watts de energía; también se retirarán del mercado mexicano los de 75 watts y en 2013, los de 40 a 60 watts. Las lámparas que se comercialicen en el país deberán adaptarse a nuevas normas de ahorro de energía para el 2014.

“Con estas medidas el gobierno de México refrenda aquí, en el marco de la COP 16 su compromiso con el programa nacional de reducción de emisiones de bióxido de carbono, el programa de eficiencia energética y reitera su compromiso en la lucha contra el cambio climático porque es una tarea que convoca a todos los países.”.